

Sitzungsleitung: Jakob Gilg

Protokollantin: Jovita Anhut

Protokoll – 15.05.2024 – HG 104

Top 1: Eröffnung der Sitzung

Die Sitzung wird um 18:11 Uhr eröffnet.

Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Jakob Gilg, Victoria Kruzel, Mustafa Tevkür, Weronika Tomala, Clara Nicklas und Jovita Anhut sind anwesend. Der FSR ist mit 6 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Außerdem sind anwesend: Falynda Turay (OFSR), Karl von Klitzing (OFSR), Yunis Densborn (OFSR), Karl Frenzel (AStA)

Top 1.2: Annahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

Top 1.3: Protokoll

Das Protokoll ist noch nicht vorliegend. Darüber wird in der nächsten Sitzung abgestimmt.

Top 1.4: Nächster Sitzungstermin

Der nächste Termin wird online abgestimmt.

Top 1.5: Berichte

Bericht des Finanzers: -

Bericht der Sprecherin: -

Bericht der Öffentlichkeitsarbeit: -

Bericht der Vorsitzenden:

- Bierball: lief super, schätzungsweise 80 Leute, Bier ist leer geworden, Wetter war toll, Feedback war super, Anregungsvorschlag zu „richtigem Sport-Bier-Turnier“ → für uns aber zu viel Arbeit, nicht nötig, es komplizierter zu machen, aber individuell spontan gestaltbar; leider sind 2 Kästen abhandengekommen (auf den Kosten bleiben wir sitzen)

Dankeschön an alle, die da waren, vor allem auch für die Hilfe von Karl Frenzel, Sven Schulze und Daniel Reinhardt!

Und vor allem: vielen Dank an Frankfurter!

- Ein Examensschließfach wird voraussichtlich Anfang Juni geräumt.
- Der Gesprächstermin mit dem Präsidenten wurde auf den 22.5. verschoben.

Top 1.6: Fragestunde der Studierendenschaft

Es wurden keine Fragen gestellt, weil keine Studierenden anwesend waren.

Top 2: Projekte des SoSe

2.1: Dein Schwerpunkt / Dein Beruf

- Zusagen von sämtlichen Professor:innen, außer Medienrecht (wird weggelassen)
- Polnisches Recht wird im CP stattfinden
- Zoll, Justiz, Notar, Schlichtungsstelle öffentliches Personal, Staatsanwalt sind dabei (kein Rechtsanwalt)
- Grillabend auf Dienstag, 4.6., verlegt → Grill vom AStA geliehen, Professor Haack steuert Alkohol bei, ELSA ist für einen Beitrag zum Grillgut angefragt
- Wir stimmen über 70€ ab, die wir selbst für sämtliche Ausgaben bezüglich des Grillabend nutzen wollen. Mit 6-0-0 angenommen.
- Raumbuchungen werden nächste Woche vorgenommen. Die personelle Besetzung wird online bzw. bei der nächsten Sitzung geklärt.
- sehr viel Werbung, damit es bessere Resonanz als letztes Semester gibt

2.2: Podiumsdiskussion mit Haack + 1

- alles geklärt bzw. geht seinen Gang (Raumbuchung wird gemacht, Prof. Haack und Dr. Lang sind dabei, Moderation wird von Falynda übernommen)
- Wir stimmen über 10€ ab, die wir dafür noch ausgeben müssen. (Wasser, Dankeschön-Pralinen) Mit 6-0-0 angenommen.

2.3: Diskussionsrunde zum Reformprozess am 25.6.

- intern abgeklärt, dass wir teilnehmen
- Jakob geht für uns aufs Podium

2.4: AStA-Sommerfest am 26.6.

- auf Ziegenwerder, Grillen, eher selbstorganisierte Party, DJ ist organisiert
- aus Gründen der Repräsentanz und Nähe wäre es schön, wenn wir auch da sind
- Konzept bis in 2 Wochen (Stand oder Planungsbeteiligung oder andere Ideen)
- wir sind aus Kapazitätsgründen dafür, das Ganze als FSR-United zu machen

- können uns vorstellen, Wikingerschach und andere Spiele zu machen → tragen wir in den FSR-United
- Mail von Karl Frenzel mit näheren Infos kommt zeitnah

2.5: Tag der offenen Tür am 27.6.

- in jedem Zeitslot eine Person von uns, vom FSR Kuwi, FSR Wiwi und AStA
- personelle Einteilung:
 - o 9-11 Uhr: Falynda
 - o 11-13 Uhr: Jovita (Zivilrecht ist eh doof)
 - o Mittagspause: spontan
 - o ab 14 Uhr: Jakob
- ab 17 Uhr: What's going on in FFO? → (Stuck, Fforst, Kamea, Kaufland, WG-Bar, Cafés, Stadtbrücke) → gerne noch Vorschläge
- Gewinne werden wir noch organisieren
- Megafon des FSR Wiwi soll geliehen werden

2.6: Besuch der Gerichtsmedizin

Wird aus Krankheitsgründen auf die nächste Sitzung verschoben.

Top 3: Ersti-Fahrt Herbst 2024

- Unterkunft vom letzten Mal (polnische Ostsee) wurde von Vici und ihrer Mama (halbes OFSR-Mitglied, danke!!) angefragt, Angebot soll in der nächsten Zeit kommen
- Alternativen vergleichen wir, wenn Angebot da ist
- Kapazitäten wahrscheinlich wieder bei 60 Studierenden (vielleicht schon Umfrage unter den zukünftigen Zweisemestern)
- wieder circa 60€ Eigenanteil
- wieder 2 Nächte, aber die Reisetage mehr ausnutzen (früher losfahren am Freitag und später ankommen am Sonntag)
- wieder Spiele
- laufende Organisation

Top 4: Sponsoring

- Mustafa hat Gönrgy-Kooperation geklärt
- Anfragen Weronika:
 - o Zusagen bisher: Ersti-Hilfe, Kippen-Buddys
 - o Absagen bisher: Mars Wrigley, Schwartauer Werke, Lippenpflege Carmex
- bei den nächsten Bierball-Turnieren stellen wir eine Spendenbox auf, um das Sponsoring zu unterstützen
- Sticker:
 - o Motive stehen im letzten Protokoll
 - o Clara bestellt sie
 - o Wir wollen dafür 60€ ausgeben. Mit 6-0-0 angenommen.

Top 5: Sonstiges

5.1: MACIM

- Ideen zur Unterstützung der Bewerbung des neuen Studiengangs von uns:
 - o Viadrina-Account: Social Media → wir können reposten
 - o JuraNews
 - o ELSA (bundesweit)
- Jovita schreibt Mail mit Ideen

5.2: What'sApp-Community

- Idee: Community auf WhatsApp mit allen Jura-Gruppen (Sarah), finden alle gut
- außerdem Jura-Viadrina in die Bio: fsrjura (Jakob an Frau Seidlitz)

5.3: Bücherflohmarkt

- sehr aufwändig
- in neuer Community Umfrage mit Schnellreaktionen machen, ob Bedarf besteht

5.4: Bib-Bestand

- Mail an Bib wegen QR-Codes (Jovita)
- danach Mail an Lehrsäulen (auch Jovita)

5.5: Lerngruppen-Meeting

- positive Resonanz in Insta-Umfrage (13 Personen haben Bedarf)
- Mustafa und Clara sind verantwortlich
- Frau Müller anschreiben, Raum buchen, Werbung machen
- zweite oder dritte Juniwoche

5.6: Protokolle mündliche Schwerpunktbereichsprüfungen

- großer Bedarf (im Juni wieder Prüfungen)
- Insta-Highlight (Sarah) und juraNews-Mail

5.7: Sommer-Wahlen

- erste Juliwoche
- OFSR kann sich gerne aufstellen lassen
- Vici und Sarah für FSR-Werbung (hauptsächlich online) verantwortlich

Top 6: Ende der Sitzung

Die Sitzung endet um 19:51 Uhr.

Unterschrift:


